

Pressemitteilung

Azubis der Kreissparkasse Kusel spenden 1.000 Euro an den Kinderschutzbund

Die Auszubildenden des ersten Ausbildungsjahres der Kreissparkasse Kusel überreichten zusammen mit Jennifer Hanß, Leiterin Personalentwicklung, eine Spende in Höhe von 1.000 Euro an den Kinderschutzbund Kaiserslautern-Kusel e.V.

"Wir hoffen, dass unsere Spende dazu beitragen wird, das Leben der Kinder und Jugendlichen im Landkreis Kusel zu verbessern. Kinder und Jugendliche sind unsere Zukunft und es ist wichtig, sie zu schützen und zu unterstützen.", so die Auszubildenden und Dualen Studenten.

Jedes Jahr überlässt der Vorstand der Kreissparkasse Kusel den neuen Auszubildenden einen Spendenbetrag in Höhe von 1.000 Euro zur freien Verfügung, um den direkten Bezug zur Gemeinwohlorientierung der Sparkasse zu schaffen. Die Auszubildenden informieren sich selbst über die Arbeit von Vereinen und Institutionen und entscheiden eigenständig über den Empfänger der Spende. In diesem Jahr hat die Arbeit des Kinderschutzbundes die Auszubildenden überzeugt. Der Verein setzt sich für die Bedürfnisse von Kindern ein und stärkt mit umfangreichen Angeboten Eltern und Kinder.



Lothar Bihy (Vorstandsvorsitzender) und Andrea Roland vom Kinderschutzbund Kaiserslautern-Kusel e.V. freuen sich über die Spende.